

60 Jahre **Brot für die Welt** Benefizkonzerte in der Nordkirche

Liebe Konzertbesucher, liebe Gemeinde,

herzlich willkommen in unserer schönen Kirche [Name] _____
zum Benefizkonzert der [Musikgruppe] _____ unter
der Leitung von _____.

Anlässlich der 60. Aktion von Brot für die Welt veranstalten viele Kirchenmusikerinnen und -musiker der Nordkirche **Benefizkonzerte** zu Gunsten des Projektes „Gitarren statt Gewehre“.

Am 1. Advent 2018 wurde die 60. Aktion von Brot für die Welt unter dem Motto „**Hunger nach Gerechtigkeit**“ eröffnet. Aktuell hungern weltweit 815 Millionen Menschen, fast 850 Millionen haben keinen Zugang zu sauberem Trinkwasser und 769 Millionen Menschen müssen mit weniger als 1,90 Dollar am Tag auskommen. In einer Welt, in der der Reichtum immer weiter wächst, vergrößert sich die Armut und das Elend vieler Menschen dramatisch.

Brot für die Welt ist unser weltweit tätiges Hilfswerk der evangelischen Landes- und Freikirchen in Deutschland. Seit 1959 setzt sich Brot für die Welt für die **Überwindung von Hunger, Armut und Ungerechtigkeit** in der Welt ein. Das „Brot“ in Brot für die Welt steht dabei nicht nur für eine Ernährungssicherung, sondern für alles, was der Mensch zum Leben braucht: Gesundheit, Bildung, Menschenrechte...

Mit den Einnahmen und Spenden unseres heutigen Benefizkonzertes unterstützen wir das Projekt „**Gitarren statt Gewehre**“ von Brot für die Welt.

In der Demokratischen Republik Kongo wurden in den letzten 20 Jahren zehntausende Kinder in kriegereischen Auseinandersetzungen zum Dienst an der Waffe gezwungen. Um diesen Kindern und Jugendlichen eine neue Perspektive zu bieten, ermöglicht das Ausbildungszentrum der Baptisten in Bukavu im Osten des Landes einigen von ihnen einen Neustart im zivilen Leben.

Das Zentrum bildet Kinder und Jugendliche sowie junge Erwachsene in 19 Berufsfeldern aus, neben dem Gitarrenbau u. a. in der Informationstechnik, der Navigation und Schiffsführung, dem Metallbau und der Ziegelherstellung. Viele der derzeit 780 Auszubildenden haben eine traumatische Geschichte: Es sind **ehemalige Kindersoldaten, einstige Straßenkinder, HIV-positive Frauen, Überlebende sexueller Gewalt oder ledige Mütter**. Die meisten Auszubildenden sind längst erwachsen, hatten aber nie die Gelegenheit, einen Beruf zu erlernen.

Die jeweilige Ausbildung ist an die Bedürfnisse des Teilnehmenden angepasst und sehr praxisorientiert. Dabei sind alle Ausbildungszweige für Männer und Frau offen.

Insgesamt werden **150.000 Euro Spenden gebraucht**, um das Projekt fortsetzen zu können.

Ein paar Beispiele veranschaulichen wofür das Geld eingesetzt wird:

- Ein Satz Saiten für eine Akustikgitarre kostet 7,50 Euro.
- Die jährlichen Kosten für die Ausbildung einer Person betragen 44,00 Euro.
- Für das monatliche Honorar eines Ausbilders/ einer Ausbilderin werden 111,00 Euro benötigt.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung! Geben Sie gern und geben Sie reichlich.

Ich wünsche Ihnen viel Freude bei unserem Konzert!